

El PP pide la apertura de la urbanización Casa Colorá junto a Huerta Nueva

15/02/2022



Los populares han visitado esta mañana la zona | J.C.

El Partido Popular de Elda continúa su ruta por los barrios de la ciudad y hoy han visitado **Huerta Nueva**. El portavoz **Fran Muñoz** ha criticado "la falta de gestión del equipo de gobierno: no solo **no ha desbloqueado la urbanización Casa Colorá**, ni ha realizado ninguna inversión en el barrio, sino que, además, **no ha mostrado el mínimo interés por mantener las dotaciones con las que cuenta**". Afirma que "**la gran asignatura pendiente de esta zona es la apertura de la urbanización Casa Colorá**. Una promesa eterna, pero permanece cerrada sin que entendamos las causas. **El alcalde Rubén Alfaro dijo en 2015 que la abriría pronto y ya lleva en el gobierno casi siete años**".

Uno de los vecinos, **Fran Jiménez**, ha manifestado el

malestar de los residentes al asegurar que "**Huerta Nueva también es un barrio de Elda, y la apertura de la urbanización Casa Colorá es necesaria para darle vida a este barrio**. Estamos más de diez años esperando esta conexión que permitiría tener una **nueva entrada y salida del barrio y mejor conexión con la autovía y el resto de la ciudad**". Muñoz ha recordado que "el PSOE criticó mucho al gobierno del PP, pero han pasado casi siete años y no han hecho nada: está paralizada desde 2008, pues la empresa constructora y la de la luz tienen un conflicto y no han intermediado, no han buscado una solución y el barrio sigue sin una conexión con la zona superior como se dijo en [2017](#) y [2018](#)". En [junio de 2015](#), recordamos que el gobierno del

PP anunció su inminente apertura.

Por otro lado, Muñoz ha puesto en valor “la calidad de vida que se respira en un barrio con zonas ajardinadas, una gran pinada junto al río que debería estar cuidada, mantenida y que con poca inversión podría convertirse en una zona de ocio, para merendar, con juegos infantiles” y ha exigido al gobierno la apertura de más accesos al

río ya que en la actualidad solo existe uno en pésimas condiciones. “No entendemos por qué la zona está llena de suciedad, maleza y matorrales, lo que supone un riesgo para la ciudadanía, cuando con solo un mantenimiento digno, este espacio podría ser una importante área de recreo en Elda”.